

令和3年度 山形県飯豊少年自然の家 <指定管理者㈱ヤマコー> 所報

ひめさゆり1月号

〒999-0605 西置賜郡飯豊町大字添川 3535-33 TEL 0238-74-2331 FAX 0238-72-2342

りいでスノーランド オーマン!

山形県飯豊少年自然の家 所長 吉水 順一

新しい年 "2022年" を迎えての本所の活動は子ども達に大人気のスノーチューブすべりが花を咲かせています。年 末から年始にかけての大雪により大きな段差を埋めることができ、県内最大級のスノーチューブすべりのゲレンデを整備することができました。

1/15 (土) の "第4回自然大好き!いいでクラブ" からスノーチューブすべりを楽しんでいただいております。悪天候(猛吹雪)の日もありましたが、ほぼ毎日、午前と午後にゲレンデからは子どもたちの歓声が聞こえています。

なお、スノーチューブすべりは屋外の活動ではありますが、コロナ対策としてチューブの使い回しや2人乗り等をしない新ルールを設けさせていただいております。利用団体の皆様からもご理解とご協力をいただきながら、楽しんでいただいているところです。

わくわくスノーランドのご利用は、2月の末まで続きます。コロナ対策も含めて、安心、安全に、スノーチューブすべりを楽しんでいただけるよう、ゲレンデの整備に努めてまいります。いいでスノーランドで多くの方々が"おもいっきり体験"を味わっていただけるよう願っております。

第3回自然大好き!りりでクラス

12月18日(土)に第3回いいでクラブを開催しました。目玉となるプログラムは「ミニ門松」作り。扱いやすいようにコンパクトな大きさにし、飾り付けは様々な工夫ができるように紙粘土を用いてみました。家族での参加ですが、竹をのこぎりで切ったり、畳表をまいたりと、一人一人で挑戦するところも多く、それぞれ工夫を凝らした世界に一つだけの門松が出来上がりました。

その後は、炭火でもちを焼いての昼食も行い、ひと足早くお正月気分を味わっていただいた一日となりました。



親子で畳表を竹に巻く



できた門松とハイチーズ



炭火で焼くとあっという間



美味しいお雑煮

新型コロナウイルスへの対応の目安(令和4年1月11日現在) 活動は全て密を避けてが前提となります

県の感染レベルに合わせ、県教育庁の指示で現在以下の様な利用制限をさせていただいています。レベルの内容はあくまで「目安」ですので、管内の感染状況によって制限が変わりますので参考にしていただければ幸いです。

現在の状況(1月末日)

レベル 2 (警戒): 宿泊全般・野外炊飯不可能 (ビバーク泊可能) 時短での日帰り受入可能 食堂 100 名まで 所バス定員の 5 割 ※まん延防止等重点措置区域 (市町) からの利用は不可となります。

ご迷惑をおかけしますがご理解をお願いいたします。不明な点がございましたら問い合わせてくださるようお願いいたします。

40extre 1616 Took

1月15日(土)に第4回いいでクラブを開催しました。この度も、定員を超えるほどの申込みをいただく盛況ぶりとな りました。本当にありがたいことです。

さて、本事業は、スノーランドのオープンイベントという位置付けもあり、17家族の皆さんに"県内最大級"のゲレン デの「すべり初め」をしていただきました。天候の心配もなく、ゲレンデのコンディションはまずまずで、スノーチュー ブすべりを存分に楽しんでいただけたと思っております。そうした様子は、今年度の本所のスローガンである「広げよう 笑顔 とび出そう自然へ!」をまさに体現しているようでもありました。

そして、今回も本所のボランティアスタッフであるアドベンチャーファミリー(ホームリーダー)の方々にご協力いた だき、安全に楽しく活動することができました。あらためて感謝申し上げます。



国立磐梯青少年交流の家(福島県猪苗代町)を中核に組織しています「会津・山形体験の風を起こそう運動実行委員会」 が主催した「あらうんどキャンプ」を1月8日(土)~1月10日(月)の2泊3日で開催いたしました。この企画は 昨年度から実施するはずでしたが、コロナ禍のため今年が第1回目の事業となりました。山形県(置賜地方)から11名、 福島県から 15 名の児童が参加し、一日目は福島県の会津少年自然の家、2 日目は飯豊少年自然の家に宿泊し、雪に関わ る様々な自然体験活動を行いました。



会津少年自然の家で集合写真





スノーハイク(飯豊)





雪上カルタとり(飯豊)

所へ通じる水道管の凍結事故で参加者の皆様には多大なるご迷惑をおかけしました。予期せ ぬ「サバイバル体験」になってしまいましたが、誰一人弱音を吐かず、飯豊での一泊を過ごし てくださいました。いざという時に役立つ「生きる力」が発揮され、子ども達のたく ましさを実感いたしました。

この件に関わって、飯豊町の職員の皆様からは、夜通しの復旧作業や災害用の飲用水を準備 していただきありがとうございました。改めて感謝申し上げます。

アラウンドキャンププログラム

1月8日(土) 会津

開会式

スノーシュー体験

昔語り

(会津少年自然の家泊)

1月9日(日)

- ・雪あそび (会津少年自然の家) 移動(会津から飯豊へ)
- 雪とうろうづくり
- とうろうへ点火

いいで添川温泉体験・焼きマシュマロ (飯豊少年自然の家泊)

1月10日(月) 飯豊 スノーハイク (古峯神社まで) 雪上カルタとり

解散式

皆様が楽しみにされていた、2月13日(日)の「スノーランドフェス」は皆様の健康保持を理由に中止とさせていた だきました。2月26日・27日の「スノーランドファイナル」は現在のところ開催予定です。詳細は所のホームペー ジをご覧いただき申込みくださるようお願いいたします。 ※ 感染状況次第で、中止となる場合もあります。